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L'Associazione dei porti italiani ricorda la terza "Giornata Internazionale delle donne in
mare"

Da tempo impegnati per lo sviluppo di politiche attive per il lavoro femminile

nel porto e logistica, Assoporti ha voluto ricordare la ricorrenza della terza

"Giornata internazionale delle donne in mare". "Con l'obiettivo di abbattere

qualsiasi barriera e pregiudizio per le donne nel settore marittimo e

promuovere l'occupazione femminile in questo ambito, riteniamo importante

rammentare che, unitamente alle Adsp, siamo impegnati su questo tema

oramai da tempo. L'istituzione della "Giornata internazionale delle donne" da

parte dell'Imo è molto importante non soltanto per onorare coloro che già ci

lavorano, ma anche per creare consapevolezza generale che il settore offre

molte opportunità lavorative per le donne", ha voluto sottolineare il presidente

di Assoporti, Rodolfo Giampieri.

Citta della Spezia

Primo Piano

https://www.cittadellaspezia.com/2024/05/19/lassociazione-dei-porti-italiani-ricorda-la-terza-giornata-internazionale-delle-donne-in-mare-546753/
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L'Associazione dei porti italiani ricorda la terza "Giornata Internazionale delle donne in
mare"

Da tempo impegnati per lo sviluppo di politiche attive per il lavoro femminile

nel porto e logistica, Assoporti ha voluto ricordare la ricorrenza della terza

"Giornata internazionale delle donne in mare". "Con l'obiettivo di abbattere

qualsiasi barriera e pregiudizio per le donne nel settore marittimo e

promuovere l'occupazione femminile in questo ambito, riteniamo importante

rammentare che, unitamente alle Adsp, siamo impegnati su questo tema

oramai da tempo. L'istituzione della "Giornata internazionale delle donne" da

parte dell'Imo è molto importante non soltanto per onorare coloro che già ci

lavorano, ma anche per creare consapevolezza generale che il settore offre

molte opportunità lavorative per le donne", ha voluto sottolineare il presidente

di Assoporti, Rodolfo Giampieri.

Liguria 24

Primo Piano

https://www.liguria24.it/2024/05/19/lassociazione-dei-porti-italiani-ricorda-la-terza-giornata-internazionale-delle-donne-in-mare/731109/
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Assoporti ricorda la terza "Giornata Internazionale delle donne in mare"

Mag 19, 2024 - Da tempo impegnati per lo sviluppo di politiche attive per il

lavoro femminile nel porto e logistica, Assoporti ha voluto ricordare la

ricorrenza della terza "Giornata internazionale delle donne in mare". "Con

l'obiettivo di abbattere qualsiasi barriera e pregiudizio per le donne nel settore

marittimo e promuovere l'occupazione femminile in questo ambito, riteniamo

importante rammentare che, unitamente alle AdSP, siamo impegnati su questo

tema oramai da tempo. L'istituzione della "Giornata internazionale delle donne"

da parte dell'IMO è molto importante non soltanto per onorare coloro che già

ci lavorano, ma anche per creare consapevolezza generale che il settore offre

molte opportunità lavorative per le donne, " ha voluto sottolineare il Presidente

di Assoporti, Rodolfo Giampieri.

Sea Reporter

Primo Piano

https://www.seareporter.it/assoporti-ricorda-la-terza-giornata-internazionale-delle-donne-in-mare/
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Wista Italy chiede che almeno metà delle port authority italiane abbiano donne al vertice

Politica&Associazioni Fra il 2020 e il 2022 la percentuale di donne attive nl

mondo dello shipping italiano è diminuita di Redazione SHIPPING ITALY In

concomitanza con la Giornata Internazionale delle donne nel settore marittimo,

Wista Italy ha proposto una riflessione sulla presenza femminile nel settore.

"Per parlare di disparità di genere - si legge in una nota dell'associazione -

bisogna sempre iniziare dai numeri e bisogna ammettere che nel mondo dei

porti, dei trasporti e dello shipping mancano anzitutto dati chiari, aggregati e

rilevazioni periodiche che indichino la consistenza della presenza femminile nel

settore. Stando ai dati disponibili, le donne mancano in modo ancora

importante e crediamo sia necessario fare finalmente un significativo passo in

avanti. Le donne, per esempio, mancano ancora completamente nella

governance delle autorità perché attualmente su quindici Autorità di Sistema

Portuale del Paese non abbiamo neanche una donna Presidente di Autorità e

solo due donne Segretario generale. Le donne segretario generale nel recente

passato sono state sei: Marina Monassi a Trieste, Emma Mazzitelli a Savona,

Claudia Marcolin a Venezia, Roberta Macii a Civitavecchia, Antonella Scardino

a Venezia e Federica Montaresi alla Spezia e ci sono state due donne presidenti, Marina Monassi a Trieste e Carla

Roncallo a La Spezia. "Forse in trent'anni di realizzazione della legge 84/94 si poteva fare qualcosa di più"

sottolineano da Wista. Per poi aggiungere: "Alla fine del 2024 ci saranno numerose cariche da presidente di Autorità

Portuale in rinnovo e pensiamo che questa volta sarebbe il caso di cercare delle figure femminili qualificate per

almeno la metà delle cariche in rinnovo". Il settore portuale, grazie ad Assoporti, realizza un censimento annuale

dell'occupazione nelle tre categorie di imprese che la legge 84/94 ha stabilito che possano lavorare nei porti italiani:

imprese che fanno operazioni portuali di carico, scarico, deposito e trasbordo (art.16), le cosiddette "compagnie

portuali" che erogano manodopera alle imprese di cui all' art. 16 (art.17) e le imprese previste dall'art. 18 ossia i

terminalisti che hanno in concessioni aree demaniali e le banchine usate per svolgere le suddette attività. In questo

ambito, il quadro della presenza femminile è molto limitato. Difatti, nel 2022 questo comparto economico contava

20.123 dipendenti ma le donne rappresentavano solo l'6,3% cioè 1.269 persone divise, in modo diverso, nei tre

settori di appartenenza. Questa percentuale risulta addirittura diminuita rispetto alla stessa rilevazione del 2020; infatti

tra il 2020 e il 2022, mentre gli addetti del settore sono compleissivamente cresciuti del 6,7%, la componente

femminile è diminuita. Piu' precisamente: nella categoria di lavoratori previsti dall' art 16 della legge 84/94, le

lavoratrici delle operazioni portuali nel 2022 erano il 6% cioè 480 ma sono diminuite del 15% rispetto alla rilevazione

del 2020 quando erano 562; tra i lavoratori di cui all'art. 17 della norma, le lavoratrici delle compagnie

Shipping Italy

Primo Piano

https://www.shippingitaly.it/2024/05/18/wista-italy-chiede-che-almeno-meta-delle-port-authority-italiane-abbiano-donne-al-vertice/
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portuali nel 2022 erano l'1,7% cioè 45 e anche queste sono diminuite del 22% in due anni; tra i lavoratori di cui

all'art. 18, le lavoratrici dei terminal privati sono l'8% pari a 744 e queste, invece, sono aumentate del 21% in due anni.

Questi numeri, va detto, non sono omogenei in tutti i porti ma ci sono situazioni particolarmente virtuose e altre molto

più indietro. Nelle compagnie portuali le presenze femminili sono ancora molto rare; fa eccezione solo il porto di

Livorno che vede un 20% di presenza femminile. Guardando alle imprese di cui all' art.16 e 18, invece, i soli porti nei

quali la percentuale della presenza femminile è a doppia cifra sono nei porti liguri, del Tirreno, dell'Adriatico centrale e

dello Stretto. Resta, comunque, ancora una presenza sparuta e poco omogenea. Diversa, invece, la presenza

femminile all'interno delle Autorità di Sistema Portuale, l'istituzione che regola e definisce il lavoro portuale dove le

donne nel 2023 raggiungevano il 46% delle presenza arrivando alle 700 unità. Un numero interessante che rimane

buono anche nelle posizioni apicali dove troviamo il 47% di figure femminili come quadri e il 31% di donne tra i

dirigenti. Questi dati sono notevolmente migliorati negli ultimi tre anni. Resta il deficit nella massima posizione apicale.

"La richiesta che facciamo al mondo dello shipping - scrivono le socie di Wista Italy - è, in primis, di attivare e

mantenere aggiornato un censimento sui dati aggregati del settore che metta in luce, ogni anno, la presenza femminile

e i ruoli ricoperti dalle donne". L'ultimo censimento sull'occupazione di questo settore risalga all'agosto 2019 quando

Cnel e Inps hanno pubblicato uno studio che, per la prima volta nella storia del settore marittimo, fornisce il numero

ufficiale dei lavoratori italiani e comunitari a cui si applica il Ccnl Confitarma (32.893 unità) e di quelli a cui si applica il

Ccnl Fedarlinea (3.090), per un totale di 35.983 unità. Di questi, 8.117 rappresentano personale di terra e 27.866

personale imbarcato italiano/comunitario. Considerando le rotazioni necessarie a garantire i riposi a terra,

rappresentano circa 38.000 marittimi. "Se da da un lato tali dati confermano che grazie all'istituzione del Registro

Internazionale (Legge n.30/1998) la bandiera italiana si colloca oggi al primo posto in Europa per marittimi comunitari

impiegati (di cui la grande maggioranza sono italiani), dall'altro va sottolineato che quanti di questi siano donne è un

dato che assolutamente non è noto né alle associazioni datoriali, né ai sindacati, né, tantomeno, all'Inps" sottolineano

da Wista. Che poi ancora aggiunge: "Sarà il caso, quindi, di richiedere e lavorare a un censimento nazionale in questo

senso perché solo studiando l'evoluzione del fenomeno si può capire come lavorare per la parità di genere o, in alcuni

casi più realisticamente, alla mera presenza del genere femminile. Sono dati che dimostrano come, dopo trent'anni

dalla fondazione, la presenza di Wista Italy sia più che mai necessaria, sentinella inamovibile della necessità di

evoluzione del settore e, quindi, del Paese intero". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Primo Piano



 

domenica 19 maggio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 4 1 1 1 5 8 1 § ]

Il no della manager a Spinelli: "Non finanzio Toti, è corruzione"

La manager Ivana Semeraro del fondo Icon Infrastructure si sarebbe rifiutata

con l'imprenditore Aldo Spinelli di finanziare per 40 mila euro il comitato

elettorale di Giovanni Toti, perché a suo avviso "questi pagamenti possono

essere visti come corruzione". E' quanto emerge dalle indagini sull'inchiesta

sulle presunte tangenti in Liguria, così come riportato questa mattina da

Repubblica, Corriere della Sera e Fatto Quotidiano. Spinelli, scrivono i

quotidiani, è socio della Icon nel porto di  Genova e chiede al Fondo di

accollarsi un finanziamento da 40 mila euro. Spinelli, sarebbe la tesi, voleva

usare come schermo il fondo di investimento inglese per evitare di comparire

tra i finanziatori di Toti. I giornali pubblicano uno stralcio di conversazione tra

Aldo Spinelli e Semeraro, avvenuta il 20 settembre 2021. "Ciao Aldo - dice la

manager - Abbiamo un po' di problemi ad approvare quel pagamento di... la

donazione, alla... al comitato di Toti..". Spinelli è sorpreso: "Perché?". "Perché

è un problema di reputazione - risponde l'altra - perché comunque nelle regole

della nostra policy non possiamo fare donazioni a partiti politici, perché può

essere vista come...". "Ma noi l'abbiamo fatto sempre tutti gli anni" insiste

l'imprenditore. E Semeraro: "Prima di noi. Ma non da quando siamo arrivati noi, Aldo. Perché i partiti politici

ovviamente fanno parte delle varie istituzioni e quindi questi pagamenti possono essere sempre un po'... visti come

corruzione". Spinelli allora dice: "Lo so, ma gioia, sai cosa...". Semeraro dice ancora: "Lo so, io capisco che per te è

importante supportare a livello locale...". Sempre secondo quanto emerso e riportato dalla stampa, il figlio di Spinelli,

Roberto, sarebbe stato sollevato dal no di Semeraro: "Quando Semeraro mi ha detto che non poteva autorizzare il

pagamento io ero l'uomo più felice del mondo - avrebbe detto davanti ai magistrati Spinelli junior - Mio padre poi ci

dribblava, dava l'ordine diretto. Io ho fatto legge e ho anche studiato negli Stati Uniti, non posso chiedere a un fondo

di schermarmi. Sarei come mio padre, sarei uno scemo totale. Io ho chiesto all'Ivana di autorizzarmi, sperando che

non mi autorizzasse".

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/05/19/il-no-della-manager-a-spinelli-non-finanzio-toti-e-corruzione_f5dca0f6-c679-4afe-a75d-dce74357ae82.html
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Caso Toti, "Questa è corruzione". Spunta la manager che ha detto no

Dalle indagini è emersa una telefonata risalente al 2021 Dalle indagini è

emersa una telefonata risalente al 2021 tra l'imprenditore e la manager Ivana

Semeraro Leggi anche/ Inchiesta Liguria, è giallo sul verbale del figlio di Aldo

Spinelli Nel caso delle presunte tangenti in Liguria spunta anche una manager

che si sarebbe rifiutata di approvare un finanziamento da 40 mila euro per il

comitato elettorale di Giovanni Toti . Per evitare di comparire tra i finanziatori

del governatore, l'imprenditore Aldo Spinelli avrebbe tentato di usare come

scherno un fondo di investimenti, Icon Infrastructure, che però si è rifiutato. Per

capire il legame tra i due bisogna tornare al porto di Genova: una della società

di Spinelli è infatti socia della Icon nella Terminal Rinfuse. Dalle indagini è

emersa, come hanno riportato questa mattina diversi quotidiani, una telefonata

risalente al 2021 tra l'imprenditore e la manager Ivana Semeraro, in cui il primo

avrebbe chiesto al fondo di accollarsi un finanziamento al comitato elettorale di

Toti e la seconda avrebbe rifiutato sottolineando che "questi pagamenti

possono essere v ist i  come corruzione".  Lo scr ive i l  s i to internet

www.fanpage.it. La conversazione è del settembre 2021: " Ciao Aldo, abbiamo

un po' di problemi ad approvare quel pagamento di la donazione, alla al comitato di Toti.. ", dice la manager. E a

Spinelli che le chiede il perché, risponde: "Perché è un problema di reputazione, perché comunque nelle regole della

nostra policy non possiamo fare donazioni a partiti politici, perché può essere vista come...". L'imprenditore insiste:

"Ma noi l'abbiamo fatto sempre tutti gli anni". Semeraro replica: "Prima di noi. Ma non da quando siamo arrivati noi,

Aldo. Perché i partiti politici ovviamente fanno parte delle varie istituzioni e quindi questi pagamenti possono essere

sempre un po' visti come corruzione". Spinelli ci riprova : "Lo so, ma gioia, sai cosa". E lei: "Lo so, io capisco che per

te è importante supportare a livello locale..". Insomma, Icon non può sovvenzionare partiti politici e la richiesta di

Spinelli poteva apparire come una mazzetta a tutti gli effetti. Anche il figlio di Spinelli, Roberto, sarebbe stato

sollevato dal no della manager: "Quando Semeraro mi ha detto che non poteva autorizzare il pagamento io ero

l'uomo più felice del mondo. Mio padre poi ci dribblava, dava l'ordine diretto. Io ho fatto legge e ho anche studiato

negli Stati Uniti, non posso chiedere a un fondo di schermarmi. Sarei come mio padre, sarei uno scemo totale. Io ho

chiesto all'Ivana di autorizzarmi, sperando che non mi autorizzasse" , avrebbe detto ai magistrati.

Affari Italiani

Genova, Voltri

https://www.affaritaliani.it/cronache/caso-toti-questa-e-corruzione-spunta-la-manager-che-ha-detto-no-918636.html
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A Genova successo per Yacht & Garden: in tre giorni 10mila visitatori

di redazione porti GENOVA - Oltre 10.000 visitatori, più di 150 espositori

qualificati provenienti da tutta Italia 40 eventi collaterali dedicati alla cultura del

verde e del mare, 25 barche d'epoca per la seconda edizione del Classic Boat

Show : chiude con grande successo al Marina Genova la sedicesima edizione

di Yacht & Garden, la mostra-mercato di f iori e piante del giardino

mediterraneo, tra gli appuntamenti nazionali più attesi del settore. Per tre

giorni, da venerdì 17 a domenica 19 maggio , tra i moli e le banchine di Marina

Genova, gli appassionati di mare, natura e giardinaggio hanno potuto scoprire

piante, fiori ed essenze adatti al giardino mediterraneo e tante proposte per

acquisti green. Per l'occasione, al Marina sono state inoltre ormeggiate

imbarcazioni classiche e d'epoca, a vela e a motore, di particolare prestigio,

anche con l'apporto della Marina Militare, con le sue imbarcazioni e i suoi corpi

speciali. "Anche quest'anno un grande successo per Yacht & Garden e per il

binomio verde e mare, rappresentato dalla mostra-mercato dedicata al

giardino mediterraneo e dalla seconda edizione del Classic Boat Show, che ha

portato nel nostro porto straordinarie barche d'epoca. Al Classic Boat Show

sono stati festeggiati i 110 anni di Tirrenia II, yacht a vela di 18 metri varato nel 1914 dal cantiere H.R. Stevens di

Southampton, Inghilterra, su progetto di Frederick Sheperd. - commenta Giuseppe Pappalardo, amministratore

delegato di Marina Genova. - Grazie alla partecipazione e allo stretto legame con le maggiori istituzioni culturali della

città, che continuano ad assicurarci la loro preziosa e significativa presenza, il nostro Marina si conferma luogo di

incontro vivo e accogliente per il territorio. Il patrocinio della Marina Militare presente con le sue barche d'epoca, i

diversi comparti operativi e museali ha aggiunto grande prestigio al nostro evento". Con la collaborazione di

importanti partner a livello territoriale e nazionale, molto ricco è stato il programma di eventi collaterali: incontri

dedicati all'ambiente e alla sostenibilità, come quello sull'Area Marina Protetta delle Cinque Terre, che ha mostrato i

cambiamenti determinati dall'uomo e dal clima in 70 anni di ricerca, organizzato in collaborazione con l'Ente Parco

Nazionale delle Cinque Terre, Genoa Marine Center - Stazione Zoologica Anton Dohrn, UniGe-DISTAV e Marevivo;

viaggi olfattivi tra varietà botaniche e sentori marini all'insegna della sostenibilità, tema dell'incontro "Il Mediterraneo in

un profumo", in collaborazione con il Garden Club di Genova e il Garden Club di Biella, in cui è intervenuta Maria

Candida Gentile, maître parfumeur di fama internazionale; incontri sugli antichi mestieri come "Intagliatori, maestri

d'ascia e calafati", promosso da FIBaS - Federazione Italiana Barche Storiche, con l'obiettivo di valorizzare e

tramandare queste preziose arti. gE - Ente Decorazione Floreale di Genova; mostre, tra cui "Alberi e Polene" con

sculture, tele, disegni e fotografie, e "Dai gozzi ai grandi velieri" sul modellismo navale; musica, con il Coro delle Voci

Bianche

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/41746-a-genova-successo-per-yacht-garden-in-tre-giorni-10mila-visitatori.html
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del Teatro Carlo Felice e il Conservatorio Niccolò Paganini; danza, con la scuola Nuova Alacritas; appuntamenti

dedicati ai bambini, con fiabe e laboratori itineranti dell'associazione D.a.f.n.e e attività legate alla marineria a bordo

della "Yole di Bantry" Creuza de mä, tenuti dall'Associazione Atlantic Challenge Genova. Curato da Daniela Cavallaro,

Yacht & Garden è promosso e organizzato da S.S.P., Società Sviluppo Porti Srl. Marina Genova si conferma ancora

una volta polo nautico di eccellenza nel Mediterraneo e luogo di incontro vivo e accogliente nel ponente genovese e

portale di accesso alle eccellenze dell'intero territorio ligure.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Quel no di Icon Infrastructure a Spinelli: "Finanziare i partiti è corruzione"

La nuova settimana comincerà con l'incarico dei periti che analizzeranno i

telefonini sequestrati a Toti. E scadono i termini per gli indagati che vogliano

chiedere la revoca delle misure cautelari Il prossimo atto formale è l '

estrazione di dati dai telefonini di Giovanni Toti sequestrati il 7 maggio. Un

esame irripetibile, da compiere alla presenza dei consulenti di parte. Che i

magistrati vogliono completare prima di interrogare Toti. Domani (lunedì 20

maggio) la Procura e il gip daranno incarico ai periti informatici. In settimana

riprendono le audizioni di testimoni, tra cui potrebbe esserci anche il Sindaco

di Genova, Marco Bucci, che si è messo a disposizione dei pm. Si torna a

parlare del fondo di investimento inglese che Aldo Spinelli avrebbe voluto, per

l'accusa, usare per evitare di comparire tra i finanziatori di Toti. La manager

responsabile del fondo Icon Infrastructure , Ivana Semeraro, disse no: "Questi

pagamenti possono sembrare corruzione". E l'imprenditore versò i 40 mila

euro a nome della Spinelli srl. Ne chiede conto il gip Paola Faggioni al figlio di

Aldo, Roberto, nel corso dell'interrogatorio di garanzia. Il gip chiede se

pensavano di finanziare Toti «tramite il fondo». L'indagato nega: "Ho fatto

Legge, so che non posso chiedere a un fondo di schermarmi. Sarei uno scemo totale". Il conto alla rovescia per

chiedere la revoca della misure cautelari , per toti e gli altri indagati scade alle 23,59 di domani. Finora l'unico a

presentare ricorso al Riesame è stato il presidente di Ente Bacini, Mauro Vianello. IL RETROSCENA La manager

Ivana Semeraro del fondo Icon Infrastructure si sarebbe rifiutata con l'imprenditore Aldo Spinelli di finanziare per 40

mila euro il comitato elettorale di Giovanni Toti, perché a suo avviso "questi pagamenti possono essere visti come

corruzione". Spinelli, infatti, è socio della Icon nel porto di Genova e chiede al Fondo di accollarsi un finanziamento da

40 mila euro . Il commendatore, sarebbe la tesi, voleva usare come schermo il fondo di investimento inglese per

evitare di comparire tra i finanziatori di Toti. Negli stralci di conversazione tra Aldo Spinelli e Semeraro, avvenuta il 20

settembre 2021, si legge: "Ciao Aldo - dice la manager - abbiamo un po' di problemi ad approvare quel pagamento

di... la donazione, alla... al comitato di Toti..". Spinelli è sorpreso: "Perché?". "Perché è un problema di reputazione -

risponde l'altra - perché comunque nelle regole della nostra policy non possiamo fare donazioni a partiti politici ,

perché può essere vista come...". "Ma noi l'abbiamo fatto sempre tutti gli anni" insiste l'imprenditore. E Semeraro:

"Prima di noi. Ma non da quando siamo arrivati noi, Aldo. Perché i partiti politici ovviamente fanno parte delle varie

istituzioni e quindi questi pagamenti possono essere sempre un po'... visti come corruzione ". Spinelli allora dice: "Lo

so, ma gioia, sai cosa...". Semeraro dice ancora: "Lo so, io capisco che per te è importante supportare a livello

locale...". Sempre secondo quanto emerso, il figlio di Spinelli,

Rai News

Genova, Voltri
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Roberto , sarebbe stato sollevato dal no di Semeraro: "Quando Semeraro mi ha detto che non poteva autorizzare il

pagamento io ero l'uomo più felice del mondo - avrebbe detto davanti ai magistrati Spinelli junior - Mio padre poi ci

dribblava, dava l'ordine diretto. Io ho fatto legge e ho anche studiato negli Stati Uniti, non posso chiedere a un fondo

di schermarmi . Sarei come mio padre, sarei uno scemo totale . Io ho chiesto all'Ivana di autorizzarmi, sperando che

non mi autorizzasse".

Rai News

Genova, Voltri
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Porto di Genova, l'ex del comitato "Guerra per gli spazi c'è sempre stata"

Gian Enzo Duci, imprenditore e docente:"Concessioni in passato poco

uniformi, ora ci sono nuove regole" Chi da anni vive ogni giorno le dinamiche

del porto di Genova non si stupisce per la guerra per le concessioni, che

emerge in filigrana dall'inchiesta giudiziaria che ha portato agli arresti del

presidente della Regione Giovanni Toti, dell'ex numero uno del porto Paolo

Emilio Signorini, dell'imprenditore Aldo Spinelli e all'iscrizione di trenta persone

nel registro degli indagati. "La guerra sugli spazi nel porto di Genova c'è

sempre stata, ogni metro è ambito", spiega Gian Enzo Duci , imprenditore nel

settore marittimo, in passato per cinque anni nel Comitato Portuale e per

quattro anni nella Commissione Consultiva dell'Autorità Portuale, già

presidente degli Agenti Marittimi, docente Università Genova economia

marittima e portuale. Il porto di Genova, spiega, è il più importante in Italia e dà

da mangiare a 60mila persone, compreso l'indotto. Ma vive di spazi limitati. "I

terminalisti hanno tendenzialmente degli ebitda (Margine operativo lordo, ndr)

piuttosto buoni - osserva - cosa che può voler dire che sono molto bravi a

gestirle o che pagano anche poco di concessioni".

Rai News

Genova, Voltri
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Il porto di Genova aspetta i commissari: che cosa succederà nelle prossime ore

Sul fronte giudiziario, la grande attesa riguarda i l calendario delle

convocazioni, possibili o richieste, da parte dei magistrati per chiarire a vario

titolo molte posizioni Genova - Commissariato lo era già, dopo le dimissioni di

Paolo Signorini, 'dirottato' da Palazzo San Giorgio alla guida di Iren per volere

del sindaco Marco Bucci . Ora che anche il nome di Paolo Piacenza è finito

nella lista degli indagati nella complicata, e per molti versi inquietante, vicenda

giudiziaria che si è abbattuta sulla Liguria, il primo porto italiano si trova

nell'inedita situazione di subire un secondo commissariamento. Nei prossimi

giorni si riunirà e poi, nei primi giorni della settimana che va dal 27 maggio al

1° giugno (in sostanza nelle stesse ore in cui sarà interrogato il presidente della

Regione Giovanni Toti), la commissione ispettiva voluta dal ministero per le

Infrastrutture, arriverà a Genova. Dove troverà, appunto, Piacenza, ex

segretario generale dell'ente, indagato per abuso d'ufficio per l'incremento

tariffario accordato da Signorini alla società di Mauro Vianello, titolare del

54,19% delle quote della società Santa Barbara, attiva nel settore trasporti e

comunicazioni e specializzata nei servizi di prevenzione, vigilanza e primo

intervento antincendio nell'ambito del porto di Genova. Le prossime tappe della vicenda Sul fronte giudiziario, la

grande attesa riguarda il calendario delle convocazioni, possibili o richieste, da parte dei magistrati per chiarire a vario

titolo molte posizioni. In particolare, ci sarà da attendere Toti, ai domiciliari da 10 giorni. Quando si farà l'interrogatorio

sarà il pubblico ministero a deciderlo. Lo ha chiarito la procura stessa, mentre in questi giorni sfilano i testimoni,

persone informate sui fatti, il governatore che aveva fatto sapere tramite il suo legale Stefano Savi di essere pronto

per interloquire con il pubblico ministero, dopo l'interrogatorio di finito garanzia avvalendosi della facoltà di non

rispondere, attendere l'eventuale chiamata. Che non è un atto obbligatorio, come ha precisato la procura di Genova in

risposta anche a speculazioni politiche di chi aveva auspicato che Toti venisse sentito al più presto e nessuno se la

"prendesse comoda". L'atto obbligatorio, l'interrogatorio davanti al gip, si è già svolto e allo stato non c'è alcun

'obbligo di tempistica' che imponga di ascoltare il presidente della Regione in tempi brevi. Il suo team difensivo non

presenterà ricordi al Riesame, "siamo perfettamente consapevoli degli impegni della procura - sottolinea Savi - non

abbiamo sollevato alcuna questione e non affrontiamo alcuna polemica. Restiamo a disposizione per fissare una

data". Calendario alla mano, potrebbe essere quella del 27 maggio la settimana nella quale Toti potrebbe essere

sentito. Ma per il momento non ci sono appuntamenti fissi. Non ci sono neanche per il sindaco di Genova Marco

Bucci - non indagato ma che potrebbe essere sentito come persona informata - che nelle ultime ore ha ribadito la

volontà di mettersi a disposizione.

Ship Mag

Genova, Voltri

https://www.shipmag.it/inchiesta-tangenti-liguria-toti-spinelli/
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A fine mese gli ispettori del ministero in Autorità portuale a Genova per la verifica sull'ente

Noi e terze parti selezionate utilizziamo cookie o tecnologie simili per finalità

tecniche e, con il tuo consenso, anche per altre finalità come specificato nella

cookie policy. Per quanto riguarda la pubblicità, noi e 856 terze parti

selezionate, potremmo utilizzare dati di geolocalizzazione precisi e

l'identificazione attraverso la scansione del dispositivo, al fine di.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Varato il primo superyacht a metanolo verde

L'unità da 50 metri, destinata al presidente del costruttore Sanlorenzo, è la

prima al mondo di questa categoria a utilizzare metanolo per produrre

idrogeno che produce elettricità Con una lunghezza di 50 metri, il cantiere

Sanlorenzo ha varato sabato scorso a La Spezia il primo superyacht italiano

(e forse del mondo) alimentato con celle a combustibile a metanolo verde

(reformer fuel cell). In pratica, il primo superyacht a zero emissioni. L'unità è

stata costruita per Massimo Perotti, CEO di Sanlorenzo. Si chiama 50Stell e

monta anche batterie elettriche per la propulsione in porto o per brevi tratte. Il

sistema di iniezione è brevettato da Sanlorenzo, una hidden engine room che

permette di non rendere troppo ingombrante la sala macchine. Per farlo, lo

studio che si è occupato degli interni, il Zuccon International Project con interior

design di Piero Lissoni, ha assemblato i cinque ponti in modo sfasato,

potendo così ottimizzare gli spazi mantenendo il lusso che si compete a uno

yacht di questo tipo. Il reformer fuel cell è stato sviluppato insieme a Siemens.

«Non si conoscono ancora bene i costi della macchina di Siemens, perché non

si sa in che quantità sarà prodotta - spiega Perotti - fermo restando che poi

non sarà usata solo per le navi da diporto ma per tutte le applicazioni industriali possibili». Il sistema utilizza il

metanolo per produrre idrogeno (il metanolo richiede meno spazio di stoccaggio a parità di volume e attualmente è

più facile e meno costoso da reperire) che a sua volta produce energia elettrica. «Una parte è composta dal reformer

- spiega Perotti - che trasforma il metanolo in idrogeno. Di fianco, a distanza di pochi centimetri, ci sono le fuel cell a

combustibile, che prendono l'idrogeno e poi ossigeno dall'aria e producono energia elettrica. Il residuo è vapore

acqueo, che va in mare. Questo procedimento fa sì che a bordo si abbia un quantitativo di idrogeno minimo, che

viene prodotto e subito consumato». Lo yacht ha una lunghezza fuori tutto di 50 metri, una larghezza di 9,4 metri, una

velocità massima di 16 nodi, un'immersione a pieno carico di 2,9 metri, e una stazza lorda di 500 tonnellate. Monta

due motori Man D2862-LE489. Può ospitare fino a 10 persone, più 9 di equipaggio. Quanto al primato mondiale per

un superyacht a zero emissioni, Perotti spiega che «Feadship [costruttore navalmeccanico olandese] un paio di

settimane fa ha dichiarato di aver varato la prima barca a idrogeno al mondo, un 119 metri, la cui consegna è prevista,

però, tra luglio 2025 e la fine di quell'anno», spiega Perotti. «Noi invece variamo adesso, a metà maggio, ma la barca

sarà in mare già a luglio 2024. Il gigayacht olandese, peraltro, funziona con casse, chiamate cryotank, che tengono

l'idrogeno liquido a -262°. Una cosa simile si può fare solo su una barca da 120 metri. Su una da 50, come la nostra,

sarebbe impossibile. Ma con l'idrogeno anche il rifornimento è difficile, perché le nuove regolamentazioni Ue non

permettono il bunkeraggio in porto: bisogna farlo in mare aperto. Lo yacht di Feadship, inoltre,

Informazioni Marittime

La Spezia

https://www.informazionimarittime.com/post/varato-il-primo-superyacht-a-metanolo-verde
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da quanto so, con l'idrogeno alimenta l'hotellerie nonché una propulsione ibrida di range limitato. Esattamente quello

che fa il 50Steel ma col metanolo verde, soluzione decisamente più smart di quella olandese, anche dal punto di vista

della sicurezza: ha il vantaggio di presentare rischi equivalenti al fuel tradizionale, cioè praticamente zero. E non è un

problema né fare bunkeraggio in porto né trasportarlo. Sappiamo, poi che ci sono costruttori di motori, come Man,

Mtu, Caterpillar che stanno mettendo a punto meccanismi bi-fuel che andranno a metanolo e diesel». Condividi Tag

yacht ambiente Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia
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Marina di Carrara, domani lo sbarco di 70 migranti

E' il 12esimo per il porto apuano. Alle 8 è attesa la nave Humanity One della

ong tedesca Son Humanity E' attesa per domani al porto di Marina di Carrara

la nave Humanity One della ong tedesca Son Humanity , con a bordo 70

migranti soccorsi nelle acque del Mediterraneo meridionale. Lo sbarco è

previsto alle otto del mattino sulla banchina Fiorillo da dove i migranti saranno

accompagnati nel vicino complesso fieristico di Carrarafiere per il primo

soccorso e le operazioni di riconoscimento. Si tratta del 12esimo sbarco nello

scalo apuano. L'ultimo fu il 20 marzo.

Rai News

Marina di Carrara
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Sequestrata in porto a Livorno una spedizione di Fiat Topolino per falso made in Italy

Spedizioni Fermate da Guardia di Finanza e Dogane oltre 130 vetture per un

adesivo che la casa automobilistica si è già detta disponibile a rimuovere di

Redazione SHIPPING ITALY Nel porto di Livorno sono state sequestrate dalla

Guardia di Finanza e dall'Agenzia delle dogane e dei monopoli, 119 vetture Fiat

Topolino e 15 Fiat Topolino Dolcevita, mezzi elettrici e guidabili anche dai

quattordicenni con il patentino. Ad anticipare la notizia Il Tirreno spigando che

le macchine riportavano degli adesivi con la bandiera italiana, motivo per il

quale Gdf e Adm hanno contestato a Stellantis la fallace indicazione sull'origine

del prodotto: non era made in Italy ma fabbricato in Marocco e arrivato a

Livorno su nave ro-ro. "Per risolvere ogni questione è stato deciso di

intervenire sui veicoli in sequestro con la rimozione dei piccoli adesivi previa

autorizzazione delle Autorità" ha fato sapere una portavoce di Stellantis.

"L'adesivo in questione aveva la sola finalità di indicare l'origine imprenditoriale

del prodotto" ha spiegato Stellantis. "Infatti il design della nuova Topolino, che

è una auto storica per Fiat sin dal 1936, è stato ideato e sviluppato a Torino da

un team di professionisti del Centro Stile Fiat di Stellantis Europe S.p.A.,

società italiana. Peraltro, la Società sin dal momento della presentazione del nuovo modello è sempre stata chiara nel

dichiarare che questo viene fabbricato in Marocco. Riteniamo dunque di avere operato nel pieno rispetto delle norme,

comunicando in modo trasparente il Paese di produzione delle Topolino, senza alcun intento decettivo nei confronti

dei consumatori". Il sequestro è avvenuto mercoledì scorso e il reato contestato è vendita di prodotti industriali con

segni mendaci, per il quale risulta indagato un procuratore della Stellantis Europa. Le bandiere tricolori sulle portiere

sarebbero state ritenute dagli inquirenti segni ingannevoli per il consumatore finale. Le macchine, destinate alle

concessionarie automobilistiche per essere commercializzate sul mercato italiano, si trovano ora in stato di deposito

giudiziario ai terminal Leonardo Da Vinci e alla Cilp, la Compagnia impresa lavoratori portuali, dove sono state

sbarcate. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Livorno
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Mirko Lantieri: ingresso ufficiale nella Lega

FIUMICINO - «A margine della posa della prima pietra del nuovo porto

commerciale, insieme al ministro Matteo Salvini e all'assessora Monica Picca,

abbiamo con orgoglio ufficializzato l'ingresso di Mirko Lantieri nella Lega. Con

il suo contributo, la nostra squadra diventerà ancora più forte sul territorio, con

l'obiettivo di dare risposte concrete e veloci ai nostri cittadini». Lo dichiara in

una nota Stefano Calandra, capogruppo della Lega a Fiumicino. «Sono

particolarmente contento che l'ufficialità sia arrivata oggi, nel corso di

quest'importante evento. Le infrastrutture - aggiunge Calandra - sono

fondamentali per lo sviluppo e la crescita della nostra città. Stiamo toccando

con mano i risultati del grande lavoro svolto dal ministro Salvini, che sta

dimostrando grande attenzione verso il nostro territorio. Continueremo a

lavorare per far tornare Fiumicino grande: siamo solo all'inizio», conclude il

capogruppo delle Lega.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/mirko-lantieri-ingresso-ufficiale-nella-lega-hcm73y2l
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Il Patriarca 2, terminate le riprese in porto con Claudio Amendola

La troupe in città per una settimana Francesco Baldini CIVITAVECCHIA -

Sono terminate ieri le riprese "Il patriarca 2", la serie televisiva Mediaset con

Claudio Amendola che ha fatto tappa per circa una settimana a Civitavecchia.

La troupe è stata da lunedì a venerdì in porto per girare una parte della serie

che vede Claudio Amendola alla regia e come attore protagonista Claudio

Amendola. La maggior parte delle riprese sono state effettuate presso l'area

container Rtc. Il delegato al cinema dell'amministrazione comunale Nicoletta

Morici anche in questo caso ha fatto da tramite con tutti gli uffici del porto,

facilitando sopralluoghi e quant'altro, e si è occupata di necessità e problemi.

Anche in questo caso sono state impiegate persone del territorio per quanto

riguarda figurazioni e altri servizi. «C'è stata - ha commentato Morici - una

grande collaborazione da parte di tutte le realtà portuali coinvolte, enti e uffici».

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/altro/cultura-e-spettacoli/il-patriarca-2-terminate-le-riprese-in-porto-con-claudio-amendola-xxy364cu
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Mirko Lantieri: ingresso ufficiale nella Lega

FIUMICINO - «A margine della posa della prima pietra del nuovo porto

commerciale, insieme al ministro Matteo Salvini e all'assessora Monica Picca,

abbiamo con orgoglio ufficializzato l'ingresso di Mirko Lantieri nella Lega. Con

il suo contributo, la nostra squadra diventerà ancora più forte sul territorio, con

l'obiettivo di dare risposte concrete e veloci ai nostri cittadini». Lo dichiara in

una nota Stefano Calandra, capogruppo della Lega a Fiumicino. «Sono

particolarmente contento che l'ufficialità sia arrivata oggi, nel corso di

quest'importante evento. Le infrastrutture - aggiunge Calandra - sono

fondamentali per lo sviluppo e la crescita della nostra città. Stiamo toccando

con mano i risultati del grande lavoro svolto dal ministro Salvini, che sta

dimostrando grande attenzione verso il nostro territorio. Continueremo a

lavorare per far tornare Fiumicino grande: siamo solo all'inizio», conclude il

capogruppo delle Lega Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/551289/mirko-lantieri-ingresso-ufficiale-nella-lega.html
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Il Patriarca 2, terminate le riprese in porto con Claudio Amendola

CIVITAVECCHIA - Sono terminate ieri le riprese "Il patriarca 2", la serie

televisiva Mediaset con Claudio Amendola che ha fatto tappa per circa una

settimana a Civitavecchia. La troupe è stata da lunedì a venerdì in porto per

girare una parte della serie che vede Claudio Amendola alla regia e come

attore protagonista Claudio Amendola. La maggior parte delle riprese sono

state effettuate presso l 'area container Rtc. I l  delegato al cinema

dell'amministrazione comunale Nicoletta Morici anche in questo caso ha fatto

da tramite con tutti gli uffici del porto, facilitando sopralluoghi e quant'altro, e si

è occupata di necessità e problemi. Anche in questo caso sono state

impiegate persone del territorio per quanto riguarda figurazioni e altri servizi.

«C'è stata - ha commentato Morici - una grande collaborazione da parte di

tutte le realtà portuali coinvolte, enti e uffici». ©RIPRODUZIONE RISERVATA

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cultura-e-spettacoli/551299/il-patriarca-2-terminate-le-riprese-in-porto-con-claudio-amendola.html
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Venerdì 24 attesi a Napoli 200 partecipanti al Business Meeting "Traghetti e ro-ro" di
SHIPPING ITALY

Cantieri Armatori, cantieri, terminal portuali e fornitori a confronto in due panel

dal titolo 'Nuove rotte al centro del Mediterraneo' e 'In navigazione verso nuovi

carburanti e nuove tecnologie' di Redazione SHIPPING ITALY Geopolitica,

sanzioni, Mediterraneo, nuove rotte, Ets, emissioni, nuovi investimenti,

cantieri, carburanti, tecnologie, rinnovo flotte, M&A, porti e autostrade del

mare. Questi alcuni degli argomenti al centro del dibattito che andrà in scena

venerdì prossimo, 24 maggio, alla Stazione Marittima di Napoli dove andrà in

scena il 3° Business Meeting di SHIPPING ITALY dedicato al mercato "Ro-ro

e Traghetti" e intitolato ' Navi e Terminal traghetti: rinnovamento all'orizzonte '.

Fra rappresentanti delle aziende sponsor, relatori e auditor sono accreditati

circa 200 adetti ai lavori espressione di varie categorie professionali fra cui

compagnie di navigazione, terminal portuali, fornitori di macchinari e

tecnologie, cantieri navali, broker marittimi, broker assicuraivi, terminal portuali,

associazioni di categoria e stakeholder vari. L'ingresso è a pagamento. Per

info su costi e modalità di partecipazione scrivere a segreteria@alocinmedia.it

oppure chiamare il numero +39 010 9703071 Di seguito il programma dei

lavori, i titoli delle tavole rotonde e i relatori. VENERDì 24 MAGGIO 9:30 Welcome coffee 10:00 Inizio lavori Saluti

introduttivi: Andrea Annunziata (presidente Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale) Opening speech:

Olimpia Ferrara (Senior Researcher Maritime - SRM) Panel 1: Italia - Nuove rotte al centro del Mediterraneo Panel 2:

In navigazione verso nuovi carburanti e nuove tecnologie Moderatore: Nicola Capuzzo, direttore responsabile di

SHIPPING ITALY 12:45 Sessione di dibattito e Q&A 13:00 Conclusione A seguire light lunch ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Napoli

https://www.shippingitaly.it/2024/05/19/venerdi-24-attesi-a-napoli-200-partecipanti-al-business-meeting-traghetti-e-ro-ro-di-shipping-italy/
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Prosegue la stagione crocieristica: ecco la Celebrity Constellation

Ha completato le operazioni di ormeggio a Costa Morena Nord. Trasporta

2.166 passeggeri e 950 componenti dell'equipaggio, prontissimi a esplorare il

territorio BRINDISI - Domenica "movimentata" nel porto di Brindisi, dove è

approdata la Celebrity Constellation, splendido gigante dei mari della

compagnia Celebrity Cruises. Nel momento in cui si scrive (le 10:30 di

domenica 19 maggio 2024) ha da poco completato le operazioni di ormeggio

a Costa Morena Nord. Si tratta del dodicesimo approdo della stagione

crocieristica 2024. A darne notizia, l'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Meridionale (le foto in pagina sono prese dal profilo Facebook di

Adspmam). La nave, proveniente da Messina, trasporta 2.166 passeggeri e

950 componenti dell'equipaggio, prontissimi a esplorare il territorio brindisino.

Pronti allo sbarco dei passeggeri a bordo della Celebrity Constellation Come

sempre, ad accogliere i crocieristi ci pensa lo staff dell'infopoint, Unpli Puglia

Aps. Oltre a ricevere informazioni utili, potranno degustare le specialità più

caratteristiche del territorio. La nave ripartirà alle 19.00 alla volta di Dubrovnik,

in Croazia. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al

nostro canale whatsapp: clicca qui.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/prosegue-stagione-crocieristica-brindisi-ecco-celebrity-constellation-porto.html
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Olbia, fermato un passeggero con due tartarughe nascoste nel bagagliaio dell'auto

Mag 19, 2024 Ieri sera, nel corso delle ispezioni ai passeggeri in imbarco dal

porto di Olbia - Isola Bianca, gli agenti della Security dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare di Sardegna hanno fermato un passeggero, sardo, in

partenza per Livorno, con al seguito due tartarughe prelevate dalla zona di

Sant'Antioco. I due esemplari, custoditi in una scatola di cartone, sono stati

rinvenuti nel bagagliaio dell'auto. L'uomo è stato immediatamente segnalato

alle autorità competenti per le attività d'ufficio. Quello odierno è il terzo caso di

furto ai danni del patrimonio sardo sventato in pochi mesi. Un fenomeno

sempre più frequente contro il quale l'Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sardegna è in prima linea per arginarne gli effetti devastanti.

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci

https://www.seareporter.it/olbia-fermato-un-passeggero-con-due-tartarughe-nascoste-nel-bagagliaio-dellauto/
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Msc, 2024 da record in Sardegna con oltre 170mila passeggeri

19 Maggio 2024 Redazione Saranno posizionate tre navi che effettueranno

complessivamente 67 toccate Cagliari -Per Msc Crociere il 2024 sarà un anno

record a Cagliari e nell'intera Sardegna, infatti porterà nell'Isola oltre 172mila

turisti, di cui 115mila nel capoluogo e 57.000 a Olbia, grazie al posizionamento

di ben 3 navi ( Msc Lirica, Msc Musica, Msc Orchestra) che effettueranno

complessivamente 67 toccate : 46 a Cagliari, durante la stagione estiva e in

quella invernale, e 21 a Olbia nella sola stagione estiva. Leonardo Massa, vice

president southern europe della divisione crociere del gruppo Msc , spiega:

"Numeri così elevati testimoniano la strategicità e la crescente importanza

turistico-culturale della Sardegna anche per il settore crocieristico. L'Isola è da

sempre una delle destinazioni più apprezzate dai nostri passeggeri, soprattutto

nel periodo estivo. Nel 2024 prevediamo a Cagliari scali tutto l'anno , puntando

fortemente anche sul turismo destagionalizzato, che valorizzano appieno le

impareggiabili bellezze della città e dell'intero territorio sardo". La stagione

crocieristica estiva inizia oggi con la prima toccata di Msc Musica ,nave da

crociera dotata di un design all'avanguardia e oltre 1.000 cabine con balcone .

"Per il sistema dei porti sardi il 2024 si appresta a diventare un anno di record assoluto - dice Massimo Deiana,

Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Un risultato entusiasmante che abbiamo raggiunto grazie anche alla

fiducia che le compagnie crocieristiche, in particolare la Msc, hanno voluto accordarci con una programmazione

annuale di scali consistente e costante, frutto di un'intensa attività promozionale e di confronto costruttivo per trovare

le migliori soluzioni per una crescita duratura e sempre più orientata a superare gli angusti limiti della stagionalità".

Ship Mag

Olbia Golfo Aranci

https://www.shipmag.it/msc-2024-da-record-in-sardegna-con-oltre-170mila-passeggeri/
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Porto di Catania, beccata la "banda dei semirimorchi": sei denunce

CATANIA - La polizia di frontiera ha denunciato in stato di libertà cinque

persone catanesi e una persona albanese , ritenuti responsabili, in concorso

tra loro, del reato di furto aggravato commesso, in più circostanze, ai danni di

semirimorchi in transito , carichi di collettame vario, posteggiati nel porto Si

tratta di due pluripregiudicati di 30 e 29 e anni e di quattro pregiudicati di 69,

37, 33 e 56 anni , i quali avevano un collaudato meccanismo per appropriarsi

di derrate alimentari, detersivi, deodoranti, piccoli elettrodomestici e altro

materiale di facile smercio, per diverse migliaia di euro La banda dei

semirimorchi I poliziott i  hanno riscontrato che la maggior parte dei

semirimorchi depredatati risultavano parcheggiati in aree ad accesso limitato .

Un aspetto, quest'ultimo, che ha generato negli agenti il sospetto su un

possibile coinvolgimento di soggetti autorizzati ad accedere a questi siti. È

emersa la compiacenza di un operatore portuale del settore pesca che, in più

occasioni, era stato notato in compagnia di soggetti dediti alla consumazione

di questo tipo di reati. Gli agenti hanno acquisito le immagini dei sistemi di

videosorveglianza relativi alle aree interessate, nonché quelle relativa al varco

di entrata ed uscita portuale. Dopo una attenta e certosina visione dei filmati, gli agenti hanno avuto modo di

ricostruire tutte le fasi salienti degli episodi illeciti. Auto rubate e targhe mascherate Inoltre, nel corso delle indagini, è

stato possibile riscontrare altre prerogative comuni, consistenti nell' utilizzo di autovetture rubate , nonché nel "

mascheramento " delle relative targhe per bypassare le telecamere di sorveglianza. In una circostanza, dopo la

commissione di un furto, il personale di Polizia è riuscito a localizzare nel quartiere " San Cristoforo " una delle

autovetture che è stata poi riconsegnata al legittimo proprietario. A seguito di precisi servizi di osservazione e di

controllo è stato possibile scoprire e sequestrare numerosi strumenti di effrazione all'interno di un'altra autovettura,

utilizzata per consumare reati.

LiveSicilia

Catania

https://livesicilia.it/porto-di-catania-beccata-la-banda-dei-semirimorchi-sei-denunce/

